

NIÑOS EGRESADOS AÑO 2017

Durante el año 2017 egresaron en guarda con fines de adopción 69 niños y adolescentes. Igualmente informo que entre ellos, hubo 10 grupos de hermanos, lo que dificulta en gran modo la tarea y hace mas importante el número de niños egresados. Actualmente se encuentra el equipo técnico de nuestro Registro realizando fortalecimiento familiar, en todos los casos que ofrecen algún grado de complejidad.

*DRA. MARIA SILVINA MIGUEL – SECRETARIA REGISTRO ÚNICO DE POSTULANTES A LA
ADOPCIÓN DE LA PROVINCIA DE TUCUMÁN*